



En el sur de la provincia de Santiago del Estero

Una estrategia de atención de la salud en zonas con necesidades sociales

El Equipo de Voluntarios de Fundación ALMA brindó atención a chicos y adolescentes en parajes rurales de Ojo de Agua, Salavina y Quebracho. La ONG local Fundación San Genaro apoyó la acción, como aliada en la región.

Buenos Aires, abril 2018.- Durante el mes de abril, Fundación ALMA desarrolló su estrategia de atención de la salud para chicos y adolescentes, en forma gratuita, en parajes rurales de los departamentos Ojo de Agua, Salavina y Quebracho, en el sur de la provincia de Santiago del Estero.

El eje institucional de la estrategia trasladar salud a localidades y regiones con población infantil y adolescente en riesgo social. Para lograrlo, Fundación ALMA coordina Equipos de Salud, formado por profesionales de la Salud, que realizan la tarea en forma voluntaria.

En el sur de Santiago del Estero

Para la experiencia de viaje en Santiago del Estero, Fundación ALMA logró una alianza con una organización social local, la Fundación San Genaro, que trabaja desde hace años en la región.

La recorrida del Equipo de Salud incluyó los parajes Paso de los Oscares, Taco Isla, Puerta del Monte Loma Blanca, El Pueblito. En seis días, unos 300 chicos y adolescentes recibieron atención gratuita, más allá de las distancias que tuvieron que recorrer y de las condiciones del tiempo, que a veces impide los traslados.

El equipo voluntario de Fundación ALMA estuvo integrado por dos pediatras, tres odontólogos y una trabajadora social.

Fundación ALMA: (011) 4963 8394 www.fundacionalma.org.ar
Fundación San Genaro www.sangenaro.org

Por entrevistas:

Cecilia García, Directora Ejecutiva de Fundación ALMA
011-15-5991-5109

Patricio Marquín, creador y director de Fundación San Genaro
011-15-6126-8193